



BOLETÍN SEMANAL

19 de febrero de 2018

La constituyente dice

El gobierno del pueblo (democracia) debe ir más allá de las elecciones

Como Nueva Constituyente Ciudadana y Popular, sostenemos la necesidad de Refundar el país, esto significa, impulsar una verdadera organización del pueblo que haga frente al saqueo de la clase política que gobierna para el capital extranjero y en contra de los mexicanos. En donde el pueblo comience a volverse de forma colectiva sujeto de derechos y decisiones. Para ello, el trabajo tiene que ir desde la asambleas donde se defina el rumbo del país, por ello proponemos como ejercicio soberanía, crear leyes populares como una forma de decidir sobre nuestras propias vidas.

Habemos un pueblo, con una gran historia de lucha y resistencia. Somos el pueblo que se levanta cuando la soberanía es amenazada. Hoy nos toca salir a construir nuestra forma de gobierno, que reivindique sus derechos por ello planteamos la redacción de un nuevo Pacto Social es decir la redacción de una Nueva Constitución. Esa será nuestra bandera de lucha y de anhelos para nuestra tierra mexicana, nosotros tendremos que expulsar al mal gobierno, para defender la vida, restablecer la soberanía popular que será plasmada en nuestra constitución y para instaurar un nuevo gobierno popular.



Recorrido de la NCCP por Chiapas

El Bosque, Chiapas, 15 de febrero Foro por la defensa de la madre tierra y la creación de concejos municipales populares, con la presencia de jTatik Raúl Vera López.

Frontera Comalapa, Chiapas, 16 de febrero Marcha-peregrinación y mitin en la plaza central de la cabecera municipal.

Palenque, Chiapas, 17 de febrero Marcha hasta el zócalo y acto de la NCCP, con la participación de la sección 40 de la CNTE, sector salud y pueblos en resistencia. Poesía y música popular.

Lecturas recomendadas

Grave problema de esclavitud infantil en México
<https://desinformemonos.org/grave-problema-esclavitud-infantil-mexico/>

24 de febrero

FORO: "Compartiendo diagnóstico, tejiendo nuestras luchas" en DF

La Constituyente hace



NCCP-DF y NCCP-Coahuila participamos en la instalación del antimonumento "+65" por los 65 mineros que quedaron atrapados el 19 de febrero en Pasta de Conchos.



17 de febrero se realizó nuevamente una Brigada a Tetela del Volcán continuando los trabajos de reconstrucción, para ello se preguntó a la gente ¿Cómo queremos que funcione Tetela?, se realizaron adobes y actividades culturales.



NCCP MORELOS 13 de febrero, se realizó en la UAEM el foro "Crisis política y refundación nacional" donde participaron: Mons. Raúl Vera López, Javier Sicilia, Hermann Bellinghausen y Magdiel Sánchez.



"El deber de todo cristiano es ser revolucionario, y el deber de todo revolucionario es hacer la revolución"
Padre Camilo Torres



¡Victoria Donde el pueblo Mande !

contacto@constituyenteciudadanapopular.org

www.nuevaconstituyente.org